

## SAINT-MAXIMIN

# Ateliers maquillage pour fêter Halloween

Les célébrations d'Halloween approchent à grands pas et tout sera réuni pour préparer au mieux les enfants au magasin «fête sensation» de Saint Maximin.

Après avoir accueilli les apprentis monstres le 18 octobre dernier, l'enseigne offre une session de rattrapage ce mercredi 25 octobre, de 14 heures à 19 heures.

Un atelier maquillage sera proposé gratuitement aux enfants qui auront tout loisirs de choisir les attirails les plus ignobles. Et nul doute que le costume de clown s'attirera les faveurs des petits et grands. «Depuis la sortie du film "Ca", les demandes de déguisements et d'accessoires de clowns tueurs se multiplient à l'approche d'halloween», confirme l'enseigne Fête



sensation. Les habitants de l'Oise peuvent en attester avec des dizaines de clowns recensées dans le département depuis quelques semaines.

Les lentilles sont la

deuxième tendance d'Halloween 2017. Qu'elles soient zébrées, avec une toile d'araignée, phosphorescentes ou d'un rouge éclatant, les lentilles fantaisie sauront faire passer le frisson d'halloween.